



COMITE DEPARTEMENTAL DE L'UD FO 91 DU 21 MARS 2014

Résolution adoptée à l'unanimité

NON AU PACTE DE RESPONSABILITE ! NON A L'AUSTERITE !

Réuni au lendemain de la grève et des manifestations interprofessionnelles du 18 mars, le Comité départemental de l'UD FO 91 se félicite du succès de la mobilisation des salariés du public et du privé contre le pacte de responsabilité Hollande-MEDEF-CFDT et la politique d'austérité du gouvernement qui l'entérine.

Ce pacte de responsabilité n'est qu'un marché de dupes inacceptable.

Le Comité départemental de l'UD FO 91 refuse le pillage de notre salaire différé par un nouveau détournement de 30 milliards d'euros de cotisations au profit du patronat qui a déjà perçu plus de 172 milliards d'aides publiques sous la forme d'allègements ou d'exonérations fiscales et sociales sans pour autant que le chômage diminue, bien au contraire.

Il refuse la suppression des cotisations patronales à la branche famille de la Sécurité Sociale et leur transfert vers la fiscalité des ménages. C'est un nouveau pas franchi vers l'étatisation de la Sécurité Sociale. Après la contre-réforme des retraites, c'est un nouveau coup porté à l'ensemble de notre protection sociale.

L'engagement de discuter dans les branches « *d'objectifs qualitatifs et quantitatifs de créations d'emplois* » n'a aucun caractère contraignant pour les patrons et le président du MEDEF se permet de déclarer que les 30 milliards seront utilisés comme ils l'entendent, y compris en versant des dividendes à leurs actionnaires !

Le grand gagnant, c'est donc le patronat qui voit satisfaite sa revendication de baisse « du coût du travail ».

Les grands gagnants, ce sont aussi l'Union européenne et les marchés financiers qui voient leurs exigences de « réduction des déficits publics » mises en œuvre par de nouvelles coupes dans les finances publiques à hauteur de 50 milliards, ce qui signifie de nouvelles suppressions d'emplois dans les administrations, les hôpitaux, les collectivités locales, et la poursuite du blocage des salaires des agents de l'Etat.

C'est pourquoi le Comité départemental de l'UD FO 91 apprécie à sa juste valeur, après le succès du meeting national du 29 janvier, l'initiative de notre Confédération de proposer une grève interprofessionnelle le 18 mars contre ce

pacte, pour la défense de notre Sécurité Sociale et des services publics, pour les revendications en matière d'emplois et de salaires, proposition à laquelle a répondu favorablement la CGT, suivie par la FSU et Solidaires et dont le succès justifie le bien-fondé.

Comme le dit l'appel national des Confédérations pour le 18 mars : « les annonces liées au pacte de responsabilité (...) répondent d'une logique d'austérité inacceptable », c'est pourquoi le Comité départemental de l'UD FO 91 estime indispensable que la riposte amorcée le 18 mars soit le début d'une mobilisation générale dans l'unité contre le « pacte d'austérité » :

- **Pour l'arrêt et la suppression des exonérations de cotisations sociales patronales et la suppression de la CSG, le maintien du financement basé sur les salaires de toute la protection sociale donc le maintien du financement des allocations familiales par la cotisation employeur**
- **Pour le retour à la Sécurité Sociale de 1945**
- **Pour l'augmentation générale des salaires, retraites et minima sociaux**
- **Pour le maintien des emplois et des services publics**
- **Pour l'abrogation des contre-réformes sur les retraites**
- **Pour l'abrogation de la réforme des rythmes scolaires**

Agir dans ce sens serait le plus bel hommage que nous puissions rendre à notre camarade et ami Marc BLONDEL qui vient de nous quitter et qui aimait à répéter « La revendication est le moteur du Progrès ».

Elections professionnelles 2014

Le Comité départemental de l'UD FO 91 invite ses militants et adhérents, du public comme du privé, à tout faire pour assurer le succès des listes Force Ouvrière notamment dans les trois Fonctions publiques et conforter notre première place dans la Fonction publique d'Etat.

Vive la Confédération Force Ouvrière !
Vive l'Union Départementale FO de l'Essonne !